

にこにこにこり

子どもたちも、先生方も一丸となり、一生懸命な姿に感動し、来年の運動会が今から楽しみです。

熱心なご指導、本当に有難うございました。

木更津市立請西小学校
第1学年
No. 53
平成21年9月18日



□運動会は大変お疲れ様でした。一年生のダンスは可愛いだけでなくとても立派なダンスでした。幡手先生も素敵でした。

息子ですが、運動会当日よりトイレに行く回数が多く、休みの間も多かったです。運動会で緊張してしまったのかな?と思っていますが、ご承知おき下さい。

□迅速な対応ありがとうございます。

運動会は思った以上に楽しめました。主に子供たちが進行、先生方がサポートする形で、手作り感があり、子供たちの自立にもつながるので良いですね。

一年生から六年生まで、全学年が一つになって応援合戦する姿はとても微笑ましく、組の解散式には、心を打たれました。

請西小は、運動会に限らず、普段から上級生と下級生の交流があるのが良いですね。これから六年生まで、毎年の運動会が楽しみになりました。

◇運動会お疲れ様でした。

パープル星人達とのダンス、とても可愛かったです。

遠藤先生のウサギちゃんもステキでしたネ。

今後もよろしくおねがいします。

◇遠藤先生、運動会!! 大変お世話になりました。

期待していた以上の姿を見ることができ、親バカですが、とても感動してしまいました。

根気よく叱咤激励してご指導して下さったおかげです。

どうもありがとうございました。

